

## Primer Informe Anual de Actividades

Diputada Federal por el Distrito 4 de Mérida, Yucatán

### **Cecilia Anunciación Patrón Laviada**

LXV Legislatura

Cámara de Diputados



25 de noviembre de 2022

# PRESENTACIÓN



C Á M A R A D E  
**DIPUTADOS**  
L X V LEGISLATURA

## PRESENTACIÓN

En el presente documento se muestra un balance de la actividad legislativa desarrollada por mi persona en el primer año legislativo de la 65 Legislatura de la Cámara de Diputados del Honorable Congreso de la Unión.

En primer apartado se encuentra expuesta una numeralia, de forma ilustrativa, que exhibe los asuntos presentados ante la Cámara de Diputados y la Comisión Permanente. Los asuntos son compuestos por iniciativas de reforma y Propositiones con Punto de Acuerdo.

En el segundo apartado se exhibe un resumen ejecutivo de las iniciativas presentadas a la Cámara de Diputados y la Comisión Permanente del Congreso de la Unión en el primer año de sesiones de la 65 Legislatura.

En el tercer apartado se muestra un resumen de las Propositiones con Punto de Acuerdo presentados.

En el cuarto apartado se da cuenta de las intervenciones más relevantes durante este periodo.

En el quinto apartado se enlistan las labores realizadas en la Casa de Enlace-

En el sexto apartado se exhibe el evento realizado, tendiente al cumplimiento de los retos presentes dentro de nuestra materia legislativa.

# CONTENIDO



## CONTENIDO

<b>01</b>	Numeralia de la Actividad Legislativa.....	1
<b>02</b>	Iniciativas presentadas en el primer año de funciones.....	3
<b>03</b>	Proposiciones con Punto de Acuerdo presentados en el primer año .....	16
<b>04</b>	Intervenciones más relevantes.....	25
<b>05</b>	Trabajo en Casa Enlace.....	32
<b>06</b>	Evento realizado .....	34

# 01

## NUMERALIA

## NUMERALIA

Primer año de funciones 65 Legislatura	
Iniciativas	Proposiciones con punto de acuerdo
12	8



# 02

## INICIATIVAS PRESENTADAS EN EL PRIMER AÑO DE FUNCIONES

## **Ley de Primer Empleo**

Tema: Trabajo y Previsión Social, Economía, Comercio y Competitividad.

Iniciativa presentada el 21 de septiembre de 2021, donde fue turnada a Comisión de Trabajo y Previsión Social para dictamen, y a Economía, Comercio y Competitividad; y Presupuesto y Cuenta Pública para opinión.

### **Sinopsis:**

La iniciativa tiene por objeto fomentar el primer empleo sin distinción de edad o estatus académico. Entre lo propuesto destaca: 1) indicar que el Programa Nacional del Primer Empleo tendrá como objetivo contribuir a la formación integral de las personas interesadas a través del ejercicio de los conocimientos técnicos; 2) establecer que la STPS expedirá los lineamientos generales para que las personas interesadas puedan acceder al programa, en las empresas o dependencias del sector público y privado.

Por lo cual, expide la Ley de Primer Empleo.

## **Iniciativa ISR Personas Físicas**

Tema: Hacienda y Crédito Público.

Iniciativa presentada el 14 de octubre de 2021, donde fue turnada a la Comisión de Hacienda y Crédito Público para dictamen.

### **Sinopsis:**

La iniciativa tiene por objeto aumentar la cantidad que se considera para que las personas morales que se encuentren constituidas únicamente por personas físicas paguen el ISR. Para ello propone considerar que las personas morales que se encuentren constituidas únicamente por personas físicas, cuyos ingresos totales obtenidos en el ejercicio inmediato anterior no hubieran excedido de la cantidad de treinta y cinco millones de pesos, pagarán el impuesto sobre la renta.

Por lo cual, reforma a los artículos 196 y 197 de la Ley del Impuesto sobre la Renta.

## **Servicio Social**

Tema: Educación.

Iniciativa presentada el 4 de noviembre de 2021, donde fue turnada a la Comisión de Educación para dictamen.

### **Sinopsis:**

La iniciativa tiene por objeto permitir que el servicio social sea considerado como experiencia laboral. Para ello propone establecer que el servicio social deberá ser reconocido como parte de la experiencia profesional de los profesionistas y estudiantes que lo hayan acreditado.

Para tal fin, adiciona el artículo 53 de la Ley Reglamentaria del Artículo 5o. Constitucional, relativo al ejercicio de las profesiones en la Ciudad de México.

**La iniciativa se aprobó en el Pleno de la Cámara de Diputados.**

## **MIPyMES Emergencia Sanitaria**

Tema: Economía, Comercio y Competitividad.

Iniciativa presentada el 24 de noviembre de 2021, donde se turnó a la Comisión de Economía, Comercio y Competitividad.

### **Sinopsis:**

La iniciativa tiene por objeto incentivar la productividad de las Mipymes en caso de emergencia sanitaria. Para ello propone establecer que la Secretaría de Economía tendrá en materia de coordinación y desarrollo de la competitividad de las Mipymes la responsabilidad para que, en caso de que las autoridades competentes declaren una emergencia sanitaria, incentive la productividad de las Mipymes mediante la implementación de un programa específico de crédito y apoyos financieros durante el tiempo que dure la declaratoria de emergencia.

Por ello, reforma el artículo 12 de la Ley para el Desarrollo de la Competitividad de la Micro, Pequeña y Mediana Empresa.

## Empleos Verdes

Tema: Hacienda y Crédito Público y Turismo.

Iniciativa presentada el 15 de diciembre de 2021, donde fue turnada a la Comisión de Hacienda y Crédito Público para dictamen y a la de Turismo para opinión.

### Sinopsis:

La iniciativa tiene por objeto promover el desarrollo sustentable en el turismo. Para ello propone: 1) establecer que será obligación de los prestadores de servicios turísticos garantizar la promoción de: a) empleos específicamente orientados al desarrollo sustentable; y, b) actividades relacionadas con el turismo sustentable; 2) resaltar que se sancionará con multa a quien incumpla lo referido; y, 3) indicar que se considerarán gastos e inversiones en investigación y desarrollo de tecnología aquellos destinados a la innovación en el desarrollo de tecnologías verdes para los ámbitos agrícola, industrial, de construcción, transporte y movilidad urbana y aquellos enfocados a la generación de metodologías para una adecuada transición a dichas tecnologías dentro de los procesos de producción que permitan una economía circular.

Para tal fin, reforma y adiciona los artículos 202 de la Ley del Impuesto sobre la Renta y 58 y 72 de la Ley General de Turismo.

## **Instituto Nacional para el Fomento de Insumos Científicos y Tecnológicos**

Tema: Educación y Ciencia, Tecnología e Innovación.

Iniciativa presentada el 15 de diciembre 2021, donde fue turnada a las comisiones de Educación para dictamen y Ciencia, Tecnología e Innovación para opinión.

### **Sinopsis:**

La iniciativa tiene por objeto promover una educación acorde a los avances científicos y tecnológicos. Para ello propone crear el Instituto Nacional para el Fomento de Insumos Científicos y Tecnológicos, el cual será un órgano descentralizado adscrito a la SEP que tendrá por objeto dar insumos básicos de índole científico y tecnológico a las escuelas de todo el país para garantizar el aprendizaje y avance nacional. Su organización y facultades quedarán establecidas en su Ley Orgánica.

Para tal fin, adiciona un artículo 86 Bis a la Ley General de Educación.

## Apoyo Psicológico en Escuelas

Tema: Derechos de la Niñez y la Adolescencia y Educación.

Iniciativa presentada el 15 de diciembre de 2021, donde fue turnada a las comisiones de Derechos de la Niñez y la Adolescencia para dictamen y a Educación para opinión.

### **Sinopsis:**

La iniciativa tiene por objeto establecer mecanismos para el apoyo psicológico e inteligencia emocional en educación básica, media y superior. Para ello propone: 1) señalar que dicho sector de la población tiene derecho a una educación de calidad que contribuya a su bienestar de la salud mental y física; 2) establecer que se destinarán los recursos humanos, materiales y presupuestarios, adecuados y suficientes para garantizar al personal especializado de base, en atención y cuidado de la salud mental en todas las escuelas públicas y privadas; y, 3) estipular que el Sistema Educativo Nacional será constituido por personal especializado en atención de salud mental con el que cuenten en todos niveles, modalidades y opciones educativas.

Para tal fin modifica los artículos 57 de la Ley General de los Derechos de las Niñas, Niños y Adolescentes; y, 34 de la Ley General de Educación.

## Mujeres - Violencia Sexual

Tema: Justicia e Igualdad de Género.

Iniciativa presentada el 15 de marzo de 2022, donde se turnó a la Comisión de Justicia para dictamen y a la Comisión de Igualdad de Género para opinión.

### **Sinopsis:**

La iniciativa tiene por objeto fortalecer las sanciones para quien cometa el delito de violencia sexual. Entre lo propuesto destaca: 1) establecer que la pena para quien tenga cópula con persona mayor de 15 años y menor de 18, con impedimento o discapacidad física o mental, aumentará una mitad; 2) referir que cometerá el delito de violación quien sin consentimiento expreso o por medio de la violencia física o moral realice cópula con persona de cualquier sexo, se le impondrá prisión de ocho a 20 años; y, 3) precisar que la violencia sexual será cualquier acto que degrada o daña el cuerpo y/o la sexualidad de la víctima y que por tanto atenta contra su consentimiento, libertad, dignidad e integridad física. Es una expresión de abuso de poder que implica la supremacía sobre la víctima, al denigrarla y concebirla como objeto.

Para fin modifica los artículos 262, 263 y 265 del Código Penal Federal; y, 6 de la Ley General de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia.

## Trabajos Independientes

Tema: Trabajo y Previsión Social.

Iniciativa presentada el 7 de abril de 2022, donde se turnó a la Comisión de Trabajo y Previsión Social.

### Sinopsis:

La iniciativa tiene por objeto garantizar los derechos y el empleo de los trabajadores independientes. Entre lo propuesto destaca: 1) establecer que el trabajo independiente es aquella actividad laboral que se administre por cuenta propia; donde el patrón y trabajador cumplan la misma función, recaída en la misma persona y sin necesidad de alguna vinculación de un contrato de trabajo, en razón que las ganancias obtenidas son para su propia estabilidad económica; 2) señalar que un trabajador independiente es la persona que labora personalmente por la prestación de sus servicios y obtiene ingresos derivados de vinculaciones o actividades distintas a las de un asalariado.

Para tal fin modifica los artículos 354, 355, 356, 357, 358, 359 y 360 de la Ley Federal del Trabajo.

## **Canasta Básica**

Tema: Presupuesto y Cuenta Pública, y Desarrollo y Conservación Rural, Agrícola y Autosuficiencia Alimentaria.

Iniciativa presentada el 28 de abril de 2022, donde se turnó a la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública para dictamen y a la de Desarrollo y Conservación Rural, Agrícola y Autosuficiencia Alimentaria para opinión.

### **Sinopsis:**

La iniciativa La iniciativa tiene por objeto garantizar el derecho a la alimentación de las familias con menos recursos. Entre lo propuesto destaca: estipular que el Ejecutivo Federal, por conducto de la SHCP, podrá autorizar erogaciones adicionales a los ingresos excedentes que se destinarán en un 50% al Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios y en un 15% al Programa de Canasta Básica de Alimentos de la Nación.

Para tal fin, reforma y adiciona el artículo 19 de la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria.

## No ISR Primeros 3 años del Primer Empleo

Tema: Hacienda y Crédito Público y Trabajo y Previsión Social.

Iniciativa presentada el 28 de abril de 2022, donde se turnó a la Comisión de Hacienda y Crédito Público para Dictamen

### **Sinopsis:**

La iniciativa tiene por objeto determinar que las personas físicas, durante los primeros 3 años de sus primeros empleos, serán susceptibles a una tasa 0% de ISR independiente del ingreso mensual que perciban. Para ello propone indicar que se entenderá que se exenta del pago del ISR, durante los primeros tres años de empleo, a la persona empleada en su primer empleo a partir del día uno de inicio del cuarto año de empleo, la aplicación del ISR será de acuerdo con lo establecido en la legislación.

Para tal fin, reforma y adiciona el artículo 96 de la Ley del Impuesto sobre la Renta.

## **Crianza Positiva**

Tema: Derechos Humanos, y Niñez y Adolescencia.

Iniciativa presentada el 13 de julio de 2022, donde se turnó a la Comisión de los Derechos de la Niñez y Adolescencia para dictamen.

### **Sinopsis:**

La iniciativa tiene por objeto definir el concepto de crianza positiva. Para ello propone definir la crianza positiva como el conjunto de prácticas de cuidado, protección formación y guía que posibilitan el desarrollo, bienestar y crecimiento saludable y armonioso de las niñas, niños y adolescentes, basada en el buen trato y el desarrollo armónico de sus capacidades, sin recurrir a castigos físicos ni a tratos crueles y humillantes, salvaguardando el interés superior de la niñez con un enfoque de derechos humanos.

Para tal fin, adiciona la fracción XXXI del artículo 4 de la Ley General de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes.

# 03

## PROPOSICIONES CON PUNTO DE ACUERDO PRESENTADOS

## José Ramón López Beltrán

Tema: Transparencia, Anticorrupción y Rendición de Cuentas.

La Proposición con Punto de Acuerdo fue presentada el 1 de febrero de 2022, donde fue turnada a la Comisión de Transparencia y anticorrupción para dictamen.

### **Sinopsis:**

La Proposición con Punto de Acuerdo exhorta a las personas titulares de la SFP, de la ASF de la SHCP, de la FGR y de la UIF de la SHCP a realizar las acciones, diligencias e investigaciones pertinentes, para esclarecer los vínculos entre la empresa petrolera -Baker Hughes-, Pemex y José Ramón López Beltrán, hijo del Presidente de México; y, solicitar al titular de Pemex a rendir un informe a la opinión pública de los convenios celebrados con la empresa -Baker Hughes- respecto a su fecha de celebración, materia del convenio y precios de contraprestación, así como transparentar y brindar un informe a la opinión pública respecto a los contratos de la compra realizada por Pemex a -Shell- de la refinería -Deer Park- en Houston.

La proposición sale a partir de las investigaciones donde José Ramón López Beltrán habita en una lujosa mansión en Houston que es propiedad de un alto ejecutivo de la empresa Baker Hughes.

## Síndrome Post-Covid en Niñas y Niños

Tema: Salud.

La Proposición con Punto de Acuerdo fue presentada el 15 de marzo de 2022, donde fue turnada a la Comisión de Salud para dictamen.

### **Sinopsis:**

La Proposición con Punto de Acuerdo exhorta al Ejecutivo Federal, a la SRE y a la Secretaría de Salud a realizar las acciones pertinentes, derivado de las afectaciones del síndrome inflamatorio multisistémico pediátrico, para vacunar a niñas, niños y adolescentes contra el covid-19.

Se realiza el exhorto debido al brote de dicho síndrome, mismo que se presentaba en niñas y niños como secuelas del Covid-19. Ante la decisión del gobierno de no vacunar a niñas y niños, se exhorta a hacerlo.

## Sargazo

Tema: Hacienda Pública y Salud.

La Proposición con Punto de Acuerdo fue presentada el 31 de mayo de 2022, donde fue turnada a la Tercera Comisión de Trabajo: Hacienda y Crédito Público; Agricultura y Fomento; Comunicaciones; y, Obras Públicas para dictamen.

### **Sinopsis:**

Proposición con Punto de Acuerdo que exhorta: 1) al titular del Ejecutivo Federal para que a través de la SHCP y de las Secretarías de Marina, proporcionen los recursos económicos correspondientes a la limpieza y el mantenimiento de las playas nacionales en los estados con afectación con sargazo; 2) al titular del Ejecutivo Federal para que en coordinación, la SHCP, de Marina y de Medio Ambiente y Recursos Naturales, rediseñen la estrategia de combate al sargazo para mitigar los efectos del mismo; 3) al titular del Ejecutivo Federal para que a través del Sistema Nacional de Protección Civil se realice la Declaración de Desastre Natural, para que de esa manera, pueda accionarse al Sistema de Protección Civil Nacional en el caso de presencia de sargazo; 4) al titular del Ejecutivo Federal y de la Secretaría de Marina para que en coordinación con organismos expertos en la materia, investiguen y desarrollen planes de acción para subsanar este fenómeno en las playas nacionales y que éste no repercuta en el conservamiento de nuestro ecosistema en estas playas.

La proposición se da ante la presencia desmedida de sargazo en México.

## Fondo Contra Desastres Naturales

Tema: Protección Civil.

La Proposición con Punto de Acuerdo fue presentada el 8 de junio de 2022, donde fue turnada a la Primera Comisión de Trabajo: Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia para dictamen.

### **Sinopsis:**

Proposición con Punto de Acuerdo por el que exhorta al titular del Ejecutivo Federal y al Sistema Nacional de Protección Civil a restablecer de manera inmediata un Fondo Contra Desastres Naturales, en el marco del inicio de la temporada de ciclones y ante los daños causados por la tormenta -Agatha- en costas de Oaxaca.

La proposición se da debido a la decisión del gobierno de desaparecer el FONDEN.

## **Albergues**

Tema: Desarrollo Social y Salud.

La Proposición con Punto de Acuerdo fue presentada el 10 de agosto de 2022, donde fue turnada a la Segunda Comisión de Trabajo: Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública para dictamen.

### **Sinopsis:**

Por el que exhorta al titular del Ejecutivo Federal, para que, a través del Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia, dentro de sus facultades, informe a la ciudadanía el estado en el que se encuentran los albergues infantiles, tanto públicos como privados que existen en el país, e informe cuántos son y en qué condiciones operan, con el fin de impulsar políticas públicas y programas sociales de atención y apoyo de niños y adolescentes huérfanos.

Se realiza dicha proposición con la finalidad de mejorar la calidad de vida de las niñas, niños y adolescentes huérfanos del país.

## **Esterilización Animal**

Tema: Medio Ambiente.

La Proposición con Punto de Acuerdo fue presentada el 24 de agosto de 2022, donde fue turnada a la Tercera Comisión de Trabajo: Hacienda y Crédito Público; Agricultura y Fomento; Comunicaciones; y, Obras Públicas para dictamen.

### **Sinopsis:**

Por el que exhorta al titular del Ejecutivo Federal, a través de las Secretarías de Medio Ambiente y Recursos Naturales, de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente, para que elabore un plan de acción a nivel nacional para la esterilización de animales de compañía, a fin de beneficiar a los animales en situación de calle y controlar la sobrepoblación de animales abandonados.

Se realiza dicha proposición con la finalidad de esterilizar a animales de compañía y así contribuir a controlar la sobrepoblación de animales abandonados en situación de calle.

## Avances Agenda 2030

Tema: Medio Ambiente.

La Proposición con Punto de Acuerdo fue presentada el 8 de septiembre 2022, donde fue turnada a la Comisión de Cambio Climático y Sostenibilidad para dictamen.

### **Sinopsis:**

Para exhortar a la Semarnat a informar a la opinión pública los avances en la implementación de programas y proyectos de la agenda 2030 en la lucha por un medio ambiente sostenible y contra el cambio climático. Ello con la finalidad de que: 1) rinda un informe a la opinión pública respecto a los avances en la implementación de programas y proyectos de la agenda 2030 que actúan en beneficio de la nación, para un medio ambiente sostenible y en contra del cambio climático; y, 2) continúe coordinando y emprendiendo las acciones adecuadas que mitiguen en toda la medida posible los efectos del medio ambiente dentro del territorio Nacional.

Se realiza dicha proposición ante la situación medioambiental en la que está sumergido el país y el planeta, por lo que es urgente emprender acciones dirigidas a mitigar los efectos del cambio climático y para ello es necesario contar con la información respecto a nuestra situación actual conforme al avance en el cumplimiento de dicha agenda.

## **Pensión Universal para Personas con Discapacidad**

Tema: Desarrollo Social.

La Proposición con Punto de Acuerdo fue presentada el 21 de septiembre de 2022 donde fue turnada a la Comisión de Bienestar para Dictamen.

### **Sinopsis:**

Por el que exhorta al Ejecutivo Federal y a la Secretaría de Bienestar a emprender acciones para garantizar, sin distinción de edad, el apoyo del Programa de Pensión para el Bienestar de las Personas con Discapacidad.

Se realiza dicha proposición ante la situación actual del Programa de Pensión para el Bienestar de las Personas con Discapacidad, el cual se otorga a niñas, niños y adolescentes de 0 a 29 años de edad, y a personas de 30 a 64 años que habiten en comunidades indígenas o afroamericanas, por lo que se busca que dichas pensiones se otorguen a todas las personas con discapacidad permanente y sin distinción de edad, ya que las necesidades de las personas con discapacidad no terminan nunca.

# 04

## INTERVENCIONES MÁS RELEVANTES

## Ley de Primer Empleo



### **Fecha de realización:**

21 de septiembre de 2021.

### **Descripción:**

La diputada presentó, acompañada de diversas legisladoras y legisladores del GPPAN, una iniciativa para expedir la Ley de Primer Empleo.

"Con este programa buscamos que las y los jóvenes, madres y todas las personas tengan las herramientas para cumplir sus sueños de tener un gran primer empleo"; comentó.

## Ley de Ingresos y Miscelánea Fiscal



### **Fecha de realización:**

18 de octubre de 2021.

### **Descripción:**

En el contexto de la entrega de la Ley de Ingresos y la Miscelánea Fiscal para el año 2022, la diputada presentó un paquete de reservas de estímulos fiscales, donde hizo una fuerte crítica a la crisis económica que vive el país. "Las cifras ahí están, crece la pobreza extrema".

"La ciudadanía mexicana no necesita endeudarse más para financiar programas; lo que México necesita es invertir en su gente, en salud, en empleo, en energías limpias"; comentó la diputada.

## Comparecencia Titular SEMARNAT



### **Fecha de realización:**

5 de noviembre de 2021.

### **Descripción:**

En la comparecencia de la titular de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), María Luisa Albores González, en el marco del análisis del Tercer Informe de Gobierno, la diputada externó sus inquietudes respecto a la política ambiental, recortes presupuestales, impacto de megaproyectos y acciones en materia de protección y conservación.

"El medio ambiente no tiene colores; por lo tanto, se debe tomar en cuenta lo expuesto por los grupos parlamentarios porque todos tienen un mismo objetivo"; señaló.

## Presupuesto Por México 2022



### Fecha de realización:

8 de noviembre de 2021.

### Descripción:

La Coalición Va por México, ante el Presupuesto que entregó Hacienda a la Cámara de Diputados, presentó una propuesta de Presupuesto Alternativo respecto al PEF 2022.

"Presentamos un proyecto alternativo de Presupuesto; es necesario priorizar proyectos para mejorar tu vida. Hicimos ajustes escuchando a la gente y basándonos en 4 ejes: reactivación económica; Federalismo; Impulso a las Mujeres; y Política Social"; señaló Cecilia Patrón.

## José Ramón López Beltrán



### **Fecha de realización:**

1 de febrero de 2022.

### **Descripción:**

Ante los escándalos de corrupción del hijo del Presidente, José Ramón López Beltrán, por vivir en una mansión en Houston que es propiedad de un alto ejecutivo de Baker Hughes, la diputada presentó, a nombre del Grupo Parlamentario, una Proposición con Punto de Acuerdo para exhortar al gobierno federal a esclarecer los hechos de corrupción antes mencionados.

## 8 Marzo - Día de la Mujer



### **Fecha de realización:**

8 de marzo de 2022.

### **Descripción:**

En el marco del día de la mujer, Cecilia Patrón, como legisladora y presidenta de 50+1 en Yucatán, dijo lo siguiente: "Hoy conmemoramos el día de la mujer; llegamos a este día con 11 mujeres asesinadas y nulos avances para que las mujeres tengamos seguridad y las mismas oportunidades. Este gobierno desapareció Estancias Infantiles, Escuelas de Tiempo Completo y el Seguro Popular. En Acción Nacional sí tenemos un compromiso con la igualdad, la libertad y la seguridad"; comentó la diputada.

# 05

## TRABAJO EN CASA ENLACE

**FAMILIAS BENEFICIADAS CON LOS PROGRAMAS DE CASA  
DE ENLACE CPL PRIMER AÑO LEGISLATIVO**

<b>No.</b>	<b>PROGRAMA</b>	<b>CANTIDAD DE EVENTOS</b>	<b>FAMILIAS BENEFICIADAS</b>
1	MÉRIDA SOLIDARIA	153	10710
2	MÁS VISIÓN	279	8370
3	TALLERES DE AUTOEMPLEO	139	4170
4	CINE EN TU COLONIA	55	11000
5	JORNADAS DE SALUD	46	13800
6	JORNADAS DE SALUD DR. NENÉ	32	9600
7	PLANTAS MEDICINALES	15	450
8	JORNADAS DE EMPODERAMIENTO FEMENINO	30	600
9	TALLER DE DEFENSA PERSONAL	46	1380
10	ACTIVACIÓN FÍSICA	42	1260
11	ESTERILIZADOR MÓVIL	20	2000
12	EXPO ANIMALITOS	2	400
13	BAZAR DE EMPRENDEDORES	62	6200
14	NOCHE DE TALENTOS	5	1000
15	ÁRBOL MÓVIL	4	320
16	TALLERES DE CRIANZA POSITIVA	5	100
17	SANITIZACIÓN	84	2520
18	SALÓN DE BELLEZA	35	7000
		<b>TOTAL</b>	<b>80880</b>

# 06

EVENTO EN EL PRIMER  
AÑO DE SESIONES DE  
LA LXV LEGISLATURA

## Visita Guiada - Colegio Monte Albán

**Fecha de realización:**

19 de mayo de 2022

**Lugar:**

Cámara de Diputados

**Descripción:**

Se realizó una visita guiada con las y los alumnos del Colegio Monte Albán, de Morelos. Ello, se llevó a cabo tras el Acuerdo del INE y Partidos Políticos con registro nacional para el impulso de la agenda de las niñas, niños y adolescentes a partir de los resultados de la Consulta Infantil y Juvenil 2021.

En la siguiente página, se anexan fotografías del evento.





TRABAJO LEGISLATIVO

CECILIA ANUNCIACIÓN  
PATRÓN LAVIADA

DIPUTADA FEDERAL  
POR YUCATÁN

LXV LEGISLATURA



C Á M A R A D E  
**DIPUTADOS**

---

**LXV** LEGISLATURA